JUSTICIA

Petición de empresario 'levantado' podría cambiar ley sobre sobornos

En mayo, un tribunal federal le negó Felipe Vargas un amparo contra el auto de vinculación a proceso en su contra, tras ser imputado por comprar boletos de avión y pagar viáticos a un agente de la FGR para agilizar la disputa legal que tenía contra su hermano Fernando

Contratiempo. Al ver a su hermano señalado por cohecho, Fernando se declaró víctima de esa práctica ilegal y solicitó un amparo, pero ya no pudo darle seguimiento al proceso porque fue desaparecido en Aguascalientes.

Seguimiento. El ministro Mario Pardo hizo suya la petición y la envió a la Primera Sala, donde si la aceptan se podrá resolver si los particulares pueden ser considerados víctimas del delito de cohecho **DERECHOSHUMANOS**

Arma India 'cacería de brujas' contra críticos y oenegés

Amnistía Internacional reveló la campaña de descalificaciones que mantienen los gobiernos locales y la autoridad federal en su contra por las denuncias de abuso policiaco que han mostrado al mundo. Rajat Khosla, director del organismo, dio a conocer que las cuentas bancarias del grupo fueron congeladas y tuvo que despedir personal y suspender campañas y trabajo de investigación por la embestida del régimen indio. La campaña de intimidación incluye allanamientos de oficinas

y citatorios de la autoridad fiscal a los donantes de la organización pro derechos humanos SEGURIDADPÚBLICA

Feministas quemaron

a mujeres policías con bombas molotov Guadalupe Hernández, miembro

del Grupo Ateneas, encargado de resguardar la marcha feminista del lunes, dijo que ha sido la que registró más agresiones directas hacia ellas. "No les importó que fuéramos mujeres y atacarnos de esa forma cuando dicen ser defensoras de nosotras. Nos aventaron bombas molotov y me pegaron con un martillo, no les <u>importa pegarte en la cabeza, lo</u> bueno que llevaba casco", platicó. as agentes no llevan arma, pues su función sólo es contener y no aprehender NACIONAL



desaparecerlos Con 20 votos a favor, 15 en contra

y una abstención, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en Cámara de Diputados aprobó el la (dictamen por el cual desaparecerían 109 fondos y fideicomisos; ahora pasará al pleno para su votación. Si se aprueba<u>, la 4T podrá usar 68 mil 478</u> millones 123 mil 839.26 pesos. Motivo. Entre los fideicomisos a

desaparecer están el Fondo de Desastres Naturales, así como el destinado a la Atención a Víctimas de Violencia y Protección a Periodistas **INTERNACIONAL**

Racista, payaso: debate

solo fue caos y escarnio

Para los votantes que esperaban del primer debate entre Trump y Biden una comparación profunda de ideas y programas, <u>lo de anoche fue una</u> decepción. Pasada la hora y media, el saldo fue una retahíla de insultos, interrupciones y caos. Gran culpa fue de Donald Trump y su estrategia "de entrar al barro y ensuciarse", molestar y provocar a su rival, quien cayó en el juego y perdió el control. El temor es que la próximas dos citas terminen siendo lo mismo.



Djokovic se deshace de rival sueco sin casi esforzarse Como si tuviese prisa por regresar al hotel en el que están obligados a alojarse todos los jugadores como medida sanitaria, el número 1 del mundo despachó en 20 minutos el primer set (6-0) contra Mikael Ymer. Con más calma ganó los otros dos y avanzó a la siguiente ronda en Roland Garros

CULTURA

Allen: entre la pandemia y la corrección política Por su enclaustramiento en Nueva York, **el cineasta no pudo** presentar su película "Rifkin 's festival" en San Sebastián, pero habló sobre la paranoia que lo atrapa cuando sale a caminar Sobre las cuotas mínimas de inclusión y diversidad racial que pide la academia para las nominaciones a mejor película, comentó que aunque le parece buena la intención, ve difícil concretarla.



Correo: pj@pjec.go Da clic aquí para hacerlo,